

SOBREVIVIRÁN TRES

En la CDMX, se
juegan registro PRI,
PRD, PT y PVEM

SE JUEGAN SU REGISTRO PRI, PRD, PT Y PVEM

Sobrevivirían 3 partidos
políticos en la capital

PREFERENCIA DE CIUDADANOS EN LA CDMX SOBRE LOS INSTITUTOS ELIMINARÍAN A LOS QUE SON SATÉLITES QUE HAN SOBREVIVIDO DEBIDO A LAS COALICIONES

OMAR MONTALVO
GRUPO CANTÓN

CIUDAD DE MÉXICO. –

Las próximas elecciones acercan un escenario donde en la capital 4 partidos se estarían jugando su registro oficial ante el Instituto Electoral de la Ciudad de México (IECM), ya que en encuestas previas a los comicios, el Partido del Trabajo (PT), Partido Verde Ecologista de México (PVEM) y Partido de la Revolución Democrática (PRD) cuentan con menos del tres por ciento de los votos, mientras que el Partido de la Revolución Institucional (PRI)

queda a unas décimas para sobrevivir.

Los lineamientos del IECM indican que toda fuerza política que reciba más del 3 por ciento de los votos durante las elecciones en la capital, puede mantener su registro como un partido político oficial en la Ciudad de México, con lo que podrá recibir financiamiento público para sus actividades.

La encuesta Mendoza Blanco y Asociados en sus últimos resultados sobre la preferencia por partido político en la Ciudad de México, indican que en este escenario, el PRI se encuentra en la cuerda floja, ya que las últimas en-

cuestas sobre la gente que le daría el voto, obtuvo apenas

el 3.2 por ciento, una cifra incierta que cabe dentro del margen de error durante las encuestas, por lo que se juega su registro.

Mientras que, antes del dos de junio, día en que se llevarán a cabo las elecciones, se pronostica que el PT alcanzará el 1 por ciento de los votos, PVEM el 0.9 por ciento, y el PRD un 0.6 por ciento.

Las cifras de preferencia por partido son lideradas por Morena con un 51.6 por ciento de elección por las personas encuestadas, seguido del Partido Acción Nacional (PAN) con un 17.6 por cien-

to y Movimiento Ciudadano (MC) con el 4.4 por ciento.

Desde 1997 que la población de la Ciudad de México ha tenido la oportunidad de elegir a su jefe de Gobierno, el PRI nunca volvió a gobernar y cada vez ha perdido más liderazgos; ese liderazgo lo tuvo el PRD que se estableció en la capital como dominante, que se fue disolviendo por las distintas corrientes.

Mientras que el PT, que se identifica como un partido de extrema izquierda también augura su desaparición en la Ciudad de México. Desde su fundación, el PT ha enfrentado procesos similares, como en 1991 cuando a un año de fundado perdió su registro nacional y en las elecciones del 2015 tuvo que impugnar una

decisión electoral para poder sobrevivir.

En el caso del PVEM, ha sido un partido con el riesgo de desaparecer. La última ocasión fue en los procesos electorales de 2018 por dar apoyo al PRI, pero revirtió esta situación en 2021 al hacer coalición con Morena.

ADIÓS



· Morena, MC y el PAN podrían despedirse de sus contrincantes.





El 2 de junio se define todo

